

Agresiones en los colegios

En los últimos días, se dieron a conocer imágenes que no deberían dejar indiferente a nadie.

Se trata de una brutal pelea entre estudiantes, se registró fuera de un establecimiento en San Pedro de la Paz, en la Región del Biobío.

Alumnos se enfrentaron con golpes de puño y pies, de manera violenta, y el hecho fue grabado por otros estudiantes que presenciaron las peleas.

Y si bien este hecho se registró en otra región, el Maule no ha quedado ajeno a este tipo de situaciones, pues en los años recientes y sobre todo durante el retorno a clases tras la pandemia, también ocurrieron violentos enfrentamientos entre alumnos, en varias comunas.

En registros de la pelea en San Pedro de la Paz, se pueden ver los golpes y patadas que se dieron en el suelo. Incluso, luego de unos momentos, apareció otro estudiante mostrando una pistola con total tranquilidad.

Lamentablemente, este tipo de situaciones son cada vez más recurrentes entre los jóvenes, quienes con escasa tolerancia a la frustración, además de un sinnúmero de factores, recurren a los golpes para en-

frentar sus problemas o para hacer valer su opinión frente a los demás. Pero eso no es todo, porque en el sector educación también se han registrado violentas golpizas hacia profesores, asistentes de aula u otros funcionarios de los colegios.

De hecho, el gremio ha realizado una serie de manifestaciones para exponer las situaciones a las que se ven expuestos, donde incluso aseguran que son los propios padres -en algunos casos- quienes alientan este tipo de conductas o quienes al ser alertados por el comportamiento violento de sus hijos, respaldan la agresión.

Sin duda este es un tremendo problema que no tiene una solución fácil, porque lo primero que habría que evaluar es la educación que los propios padres les entregan a sus hijos en casa, en cuanto al respeto y los valores que enseñan a través del ejemplo. Si desde ahí hay fallas, todo se complica.

Pero lo que sí se puede hacer, es potenciar las charlas y talleres de convivencia escolar, encontrar espacios para que los alumnos se expresen y fomentar el desarrollo de actividades deportivas y culturales con los jóvenes, para que a través de distintas acciones, puedan expresarse.